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前回（1095回例会）の記録
平成24年11月15日（木）

■ゲスト
　猿渡義孝氏  

■ビジター
　本庄康基氏（宇佐八幡RC）
　山本洋一郎氏（中津RC）

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　22名
 本日出席者　15名
 欠 席 者 数 ７名
 出　席　率　68.18%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　  10名
　メイクアップ　　４名
　欠　席　者　　６名
　修正出席率　54.55%→　72.73%
●メイクアップ
　永松、川崎、出納、清源

●欠席者
　小野、仲本、長野（修）、松本、矢頭、宇都宮 

◉本日の例会プログラム 社会奉仕　「向笠公園清掃」
◎次回例会プログラム 「職業奉仕についての卓話」
　　　　　　　　　　　  矢頭会員・渡邉会長・若松会員・
　　　　　　　　　　　  宇都宮会員・出納会員・小路会員  

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  浪 治  　豊　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　   あすという日が 

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏

　今回の消費税の増税でいよいよ「大増税時
代」の幕が明けます。
　実は消費税ばかりに目を奪われがちですが、負担増は消
費税ばかりではありません。住民税の増税、厚生年金保険
料の引き上げ、復興増税などが消費税の段階的引き上げと
丁度時期が重なります。
　具体的に見てみますと、今年６月から住民税の年少扶養
控除が廃止になりました。15歳以下の子供のいる家庭に
は子供一人につき33万円の控除が認められていましたが、
それが無くなりました。子供が二人いる家庭では年間
６万６千円が負担増となります。

　それから、厚生年金の保険料率はすでに毎年0.354％ず
つあがっており今年の９月分からは16.766％になってい
ます。しかも、今後は毎年あがり続けるわけで平成29年
まで続きます。
　又、中小企業が加入する協会ケンポの保険料率も３年間
で1.5％程度引き上げられるのは確実と思われます。
さらに、東日本大震災の復興増税がスタ－トします。来　
年１月から25年間にわたり納税額に2.1％上乗せされま
す。住民税も頭割りで年収に関係なく10年間増税されま
す。
　もう一つ忘れてならないのが、電気料金の値上げです。
九州電力がこの10月30日に来年４月から電気料金の値上
げを正式に表明しました。九電関係者によりますと一般家
庭で10％を検討しているとの事、値上げは昭和55年以来
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のことだそうです。こうした増税ラッシュであれこれ合わ
せると年収500万円の家庭で34万円以上の負担増になると
いわれています。
　ところで、消費増税は実際の引き上げの６ヶ月前のタイ
ミングで断行するかどうかを決定する事になっています。
　まずは、８％への引き上げが予定されている26年４月
の６ヶ月前、来年の秋の段階で、時の政権が実施のスイッ
チを押すかどうかにかかっているわけです。次の解散で政
権がどうなるかおおいに注目したいと思います。
 
◎幹事報告　幹事　辛嶋　崇 

●例会変更　中津RC12/12(水)→18:30～、
12/26(水)休会、宇佐八幡RC、日出RC、豊
前RC

●週報受理　八代RC
●幹事報告　中津RCより12月例会プログラム  

◎委員会報告

職業奉仕担当　梶原会員

全会員対象卓話の「私の職業奉仕」の順番をペーパーにま
とめました。
この1回目の12/6からこの順番でお願いします。  
クラブ管理運営委員会　出納会員

３クラブ合同忘年会はできたら全員出席でお願いします。
ガバナー公式訪問の時の合同例会は出席が少なかったので
お願いします。 
理事候補指名委員　梶屋会員

理事候補として、梶原会員、仲本会員、黒瀬会員の3名が
決まりました。 

◎ニコニコボックス　担当：IT広報担当 委員会

〔渡邉会長〕次期理事候補者が決まりました。
〔小野会員〕三協消毒の猿渡専務、今日はお忙しい中ありが
とうございます。

〔永松会員〕三協消毒の猿渡専務、今日はありがとうござ
います。

〔長野（定）会員〕三協消毒の猿渡専務、今日宜しくお願い
します。

〔黒瀬会員〕7月入会で、もう理事候補となりましたが、宜
しくお願いします。

〔梶原会員〕次年度理事候補となりました。宜しくお願い
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します。
〔辛嶋幹事〕合同新聞に又、出納会員が大きく取り上げら
れていました。おめでとうございます。

〔二反田会員〕たくさんのニコニコありがとうございまし
た。

◎ゲスト卓話

　「環境にやさしいシロアリ防除について」
株式会社三協消毒　猿渡　義孝氏

１．シロアリの種類

ヤマトシロアリ
　日本で最もポピュラーなシロアリ。枯れ木や朽木を食べ、
その内部に巣を作る。群れの大きさは1 ～ 3万匹。
イエシロアリ
　生息地は神奈川県を北限とする。湿った地下に巣を作る
が、巣から100mも離れた場所にも被害が出ることがある。
群れの大きさは最大で100万匹。大規模な食害が見られる。
アメリカ乾材シロアリ
　大分県では報告例がないが、福岡県・熊本県では報告例
あり。日本固有種とちがい、水分を必要としないので、家
具等にも被害あり。今後要注意。

２．駆除方法

　従来は液剤にて駆除していたが、天井等の被害箇所に液
剤を入れると液が垂れて天井や壁にシミができる。また、
アレルギー、匂いの問題があった。そこで、新しい工法と
して、ベイト工法を推奨している。この工法は「常に新し
いエサ場を探して走り回りエサを皆で分けあう」シロアリ
の習性を利用している。具体的にはエサを地中に仕掛けて
監視し、シロアリがいた場合に薬剤を仕掛けてシロアリに
食べさせる。その結果、薬剤が仲間全体に行き渡り巣が根
絶することとなる。
　この工法では、数ヶ月と時間が掛かるものの、シロアリ
が好むように調整した薬剤を仕掛けて、仲間に薬の受け渡
しをさせ、シロアリの巣を根絶することができるメリット
があり、又、使用する薬剤も人やペットにとって安全性が
高く、直接触れることがないメリットもある。
　又、シロアリがいた時、いた場所にだけ薬剤を使用し、
シロアリが食べ残した薬剤は回収するため、環境にも優し
い工法となっている。  
 


